



Balan - Bèlignoux - Bressolles - Cordieux - Dagneux  
La Boisse - Montluel - Nievroz - Pizay - Sainte Croix

## FEUILLE PAROISSIALE Agenda

Du Jeudi 25 Juillet au Mercredi 31 Juillet 2024  
116<sup>e</sup> Pèlerinage diocésain à LOURDES

### Catéchisme et Aumônerie 2024-2025

**Pensez à inscrire vos enfants avant le départ en vacances...**

Toutes les informations sont disponibles sur le site de la Paroisse, ou tracts au fond des églises..

### Journée de Rentrée diocésaine : Samedi 31 août 2024 à ARS

au Foyer sacerdotal Jean Paul II

9h 30 à 17h : Enseignements, Repas tiré du sac, Enseignements, Messe, Envoi

### Prions pour nos défunts... Dernières Funérailles ....

Christian GRABDA (Montluel, 5 juillet)

### Messes dominicales - Semaines à venir

**Samedi 20 juillet 18h** Nievroz **Dimanche 21 juillet, 9h** La Boisse **10h 30** Montluel

**Samedi 27 Juillet 18h** Dagneux **Dimanche 28 juillet, 10h 30** Montluel

**Samedi 3 août 18h** Dagneux **Dimanche 4 août, 10h 30** Montluel

**Samedi 10 août 18h** Nievroz **Dimanche 11 août, 10h 30** Montluel

#### Jeudi 15 août, Assomption de la Vierge Marie

9h Romanèche, 10h 30 Montluel, 11h Balan (?)

**Sam.17 août 18h** Pizay **Dim 18 août, 9h** La Boisse **10h 30** Montluel **11h** Bèlignoux (?)

**Samedi 24 août 18h** Ste Croix **Dimanche 25 août, 10h 30** Montluel **11h** Balan (?)

Adoration du Saint Sacrement possible 24h/24 Chapelle de la cure

Groupement Paroissial Catholique de MONTLUEL

12, avenue Pierre Cormorèche - 01120 MONTLUEL - Tél : 04 78 06 11 60

Site : [www.paroissemontluel.fr](http://www.paroissemontluel.fr) - Courriel : [paroissedemontluel@gmail.com](mailto:paroissedemontluel@gmail.com)

Permanences d'accueil en période scolaire : Mardi, Jeudi, Vendredi, Samedi, de 9h 30 à 12h

En période de vacances scolaires : uniquement le samedi matin



Site Paroisse  
MONTLUEL

Du Dimanche 21 Juillet 2024  
au Dimanche 4 août 2024

**Du 16<sup>ème</sup> Dimanche ordinaire**  
**Au 18<sup>ème</sup> Dimanche ordinaire**

### Méditation

« *En sa personne, il a tué la haine* »

Baptisés, nous sommes insérés dans le Christ, mais le Christ dans son incarnation a assumé l'humanité tout entière. Tous les hommes sont « en devenir » dans le Christ, appelés par lui à être membres de son Corps. Ainsi, dans le Christ, nous retrouvons tous les hommes en proximité.

Le baptême ne nous sépare pas, ne nous sort pas de cette humanité. Bien au contraire, dans le mystère du Christ, elle nous devient plus proche ; tous ces hommes, parce qu'ils sont en devenir d'être membres du corps mystique du Christ, nous apparaissent plus frères qu'avant. Nous les regardons avec des yeux mieux éclairés par la lumière du Christ. De cette plus grande proximité naît un plus grand amour. Le baptême, nous plongeant dans l'humanité du Christ, nous plonge dans l'humanité des hommes et resserre nos liens avec eux.

François Coudreau, P.S.S.